



13. April 2012

## Optimierung der Hallennutzung für Sportzwecke

Sehr geehrte Frau Lenz,  
bitte setzen Sie folgenden Antrag auf die Tagesordnung der nächsten  
Stadtverordnetenversammlung:

Der Magistrat wird beauftragt, in Zusammenarbeit mit der ARGE-Sport, eine Erfassung zusätzlicher, bisher nicht sportlich genutzter Räume für Sport und Bewegung und deren Tauglichkeit für Sportzwecke durchzuführen.

Weiterhin ist der Hallenbelegungsplan, in Zusammenarbeit mit der ARGE-Sport, zu überprüfen und ggf. anzupassen.

### Begründung:

Wichtig für den Erhalt und Ausbau des Karbener-Sportangebotes ist es, es an die Nutzerwünsche anzupassen. Dies ist Eindeutig in der Verantwortung der Karbener-Sportvereine, die wiederum in der Arge-Sport organisiert sind. Viele Räumlichkeiten liegen wiederum in der Verantwortlichkeit der Stadt, die auch die Auslastung koordiniert und dies nicht nur für die eigenen Räumlichkeiten. Mit beiden zusammen sollte ein KARBENGERECHTE -Lösung gefunden werden.

Mit freundlichem Gruß

gez. Thomas Görlich